



希望の鍵となる 伊島住宅鍵渡し式開催

「伊島若者定住促進住宅」の鍵渡し式が、平成29年12月20日に市長公室で行われました。5戸中4戸の入居者が決定し、式典では市長から鍵を受け取りました。この住宅の完成により、伊島の若者の流出を抑制し、UIJターン者の増加が期待されます。伊島町会会長の神野範雄さん（68歳）は、「住宅への不安が一つ解消されたので、次は漁業に力を入れてさらなる地域活性化へとつなげたいです」と話しました。

光の祭典 華やかに

クリスマスイベント「ルミナスタウンプロジェクト2017クリスマス」が平成29年12月23日から25日にかけて開催されました。メイン会場の牛岐城趾公園には、竹とLEDのビッグクリスマスツリーが幻想的な光を放ち、公園をクリスマス一色に染め上げていました。また光に彩られた特設ステージでは、阿南第二中学校「グリーン・ジャズ・パラダイス・オーケストラ」の演奏や子どもの合唱、フラダンスなどが披露され、イベントを盛り上げていました。



みんなの想いでサクラ咲く

JR阿南駅で、「がんばれ受験生！合格祈願イベント」が駅構内で開催されています。受験シーズンを迎え受験生を励まそうと、受験生への応援メッセージを桜の花形カードに記入し、駅改札口付近のガラス面に貼り付けたもの。平成29年12月14日には、富岡東高校生徒が駆けつけ「頑張って志望校に合格して！」など受験生に向けたメッセージを書き込み、貼り付けました。3月10日まで掲示し、受験生を応援しています。

防災に役立てて 「防災タウンページ」配布

N T Tタウンページ株式会社は、「防災タウンページ（徳島県南部版）」を製作し、市内の全住戸・全事業所に配布します。冊子は、災害時に必要な情報をまとめたもので、県南部の避難場所や公衆電話を収録しているほか、日頃の準備から応急手当の方法などが掲載されています。平成29年12月15日に市役所で行われた贈呈式では、同社四国営業本部長の松本四朗さんから岩浅市長に「防災タウンページ」が手渡されました。

